

Protokolleintrag vom 05.04.2000

2000/118

**Postulat von Hans Bachmann (FDP) und Hans-Ulrich Meier (FDP) vom 15.3.2000:
Stadtküche, Neuregelung der Zubereitung von Convenience Food**

Hans-Ulrich Meier (FDP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2193/2000).

Der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Heinz Jacobi (SP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 64 gegen 27 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.